

Appel à projets Préservation des zones humides

Dossier de la rédaction de H2o
March 2020

Dans le contexte du changement climatique qui va modifier les équilibres hydrologiques du bassin Adour-Garonne, l'Entente pour l'eau - en partenariat avec les régions Auvergne, Rhône-Alpes et l'Office français de la biodiversité -, souhaite renforcer les actions de préservation et restauration des fonctionnalités des zones humides, notamment celles situées en tête de bassins versants. Cet appel à projets vise à encourager et favoriser les initiatives locales. Il a pour ambition de faire émerger des démarches co-construites en faveur de solutions fondées sur la nature.

Dépôt des dossiers avant le 30 avril 2020.